

## 8. Questions des parents

1. Serait-il possible d'avoir plus de visibilité sur les dépenses liées à la coopérative versée par les familles en faisant un point une fois par an ? D'autant plus qu'entre cette année et l'année dernière, très peu de sorties ou activités ont été réalisées au vu de la situation sanitaire ?

Bilan annuel des coopératives du RPI pour l'année scolaire 2020/2021

A Abélard :

Entrées depuis septembre 2020 → 4 566€

- Dons des parents → 3 022€
- Don de l'association « Les enfants d'abord » → 604€
- Vente des photos scolaires → 940€

Sorties depuis septembre 2020 → 4 822€

- Frais d'adhésion 250€
- Dépenses des projets de classe 1 400€
- Dépenses collectives (BCD, véhicules de cour, goûters, chocolats, animaux...) → 1 622€
- Sortie Parrot World → 900€
- Animation Kappla → 650€

A Giremoutiers :

Entrées depuis septembre 2020 (dons des parents, don de l'association « Les enfants d'abord » et vente des photos scolaires) → 1 038€

Sorties depuis septembre 2020 (frais d'adhésion, jeux pédagogiques, abonnement Petit Quotidien, concours Kangourou, Noël, fêtes des mères et pères, sortie Parrot World et photos) → 1 018€

A La Haute Maison :

Entrées depuis septembre 2020 (dons des parents, don de l'association « Les enfants d'abord » et vente des photos scolaires) → 840€

Sorties depuis septembre 2020 (frais d'adhésion, BCD, jeux pédagogiques, projets pédagogiques, sortie Parrot World et photos) → 801€

2. Est-il possible d'informer les parents lors de l'inscription des nouveaux élèves en petite section, si les doudous et tétines sont autorisés lors des siestes ?

Mme Breda le précise lors des inscriptions ou à la rentrée.

3. La classe des GS/CP suscite de nombreuses interrogations. En effet, il y a comme une impression qu'un niveau est sacrifié au détriment d'un autre dû aux rythmes différents de ces deux classes. De plus, serait-il possible d'avoir le ressenti des enseignants concernés ?

Sur quoi vous appuyez-vous pour répartir les enfants dans un double niveau ?

L'équipe enseignante demande aux parents d'élèves de préciser le sens du terme « sacrifié ».

Les parents emploient le terme « sacrifié » car les élèves disent avoir « dessiné » à plusieurs reprises pendant que la maîtresse s'occupait de l'autre niveau.

L'équipe précise que les effectifs ne permettent pas toujours de faire des simples niveaux même si c'est le souhait de chaque enseignant.

Concernant les répartitions des élèves, ces décisions sont prises lors des conseils de cycle, de nombreux critères entrent en jeu (impératifs légaux, parité, nombre d'élèves d'un niveau, hétérogénéité des besoins...)

L'équipe enseignante rassure les parents sur le fait que tous les niveaux de classe sont au travail en classe.

Les réunions de rentrée auront lieu rapidement en septembre, dès la première quinzaine, afin de rassurer les parents inquiets sur la question du double-niveau.